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町からのおしらせ（始動！開成町GIGAスクール構想）

広報かいせい 2021.7.1
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●問　企画政策課　☎84－0312

開成町商工振興会の手によって、役場近くに
誕生したシェアオフィス・コワーキングスペー
スの｢カイセイチカミチワークスペース｣。広報
かいせい５月号にも掲載されていましたね。
どんな場所なのか気になる！…ということで、
石崎まちづくり情報特派員が調べてきました。

Kaisei chikamichi workspace ってどんなところ？
カイセイ チカミチ ワークスペース

Q そもそもシェアオフィスとか

コワーキングスペースって何？

　　　複数の人が事務所
　　　スペースや会議室、
打合わせスペースなどを
共有しながら、独立した
仕事を行う場所です。

Q

voice

どんなことができる場所なの？

　　事務作業やミーティング、
　　テレワーク、オンライン会
議や受験勉強などができるよう
にwi-fiやプリンター、デスク、
会議室、電源を完備しています。
オプションで、郵便箱やロッカ
ーも利用できます。

A

A

Q どうしてここを作ったの？

　　町の中心部のシャッターが閉
　　まった店舗をなんとかしてにぎ
わいを創出したい！そのためにはこの
シャッターを開けてくれる創業者を
育て、創業者がスタートする場所を
提供したい！という思いからスタート
しました。

A

Q どんな人が使えるの？

登録して利用料金を支払えば
どなたでもOK！

これから起業する方はもちろん、
コロナ禍でテレワークしている会
社員やオンライン授業を受けてい
る学生、趣味の活動から起業をめ
ざす主婦の方など、いろいろな人
が使うことができます。

A

利用者同士の交流から
また新たな企画やビジ
ネスが生まれるかも？と
いう化学変化が起きそう
な予感にワクワクします！
まさにやりたいことへの
「チカミチ」になる場所だ
と思いました。

石崎雅美

取材後記
利用者の声

人力車や民俗楽器の演奏等の事業を展
開しています。
今まで喫茶店で仕事をしていましたが、
ここで仕事を始めてからは周囲に気を
遣わず、作業に集中できるようになり
ました。今後、利用者が増えて、いろ
いろな人が関わることで新しいビジネ
スが生まれたらいいと思います。

伊藤 正臣さん（南足柄市在住）▶
い とう まさおみ

開成町商工振興会  会長

山田 貴弘さん(左)
やまだ たかひろ

カイセイチカミチワークスペースを

立ち上げた方々にお話を聞きました！

Share! OK!

会社員

起業家

主婦 学生

利用方法などの詳
細は、カイセイチカ
ミチワークスペース
のホームページを
ご覧ください▼

▲個室もあります

開成町始動！

GIGAスクール構想

GIGAスクールとは、「Global and Innovation 
Gateway for All」の略で、全員が国際舞台と技術革
新の扉を開けられる学校にしようという意味です。
昨年度、町の小・中学校に高速大容量のネットワーク
設備や１人１台のタブレット端末を導入しました。今
年度から本格的に始動した新しい学びや新しく導入
する機器などを紹介します。

●問　学校教育課　☎82-5221

保護者

露木由子さん
つゆ き ゆう こ

授業に潜入
算数の時間 3

1 2

長さの単位の授業で、30
㎝

ものさしの使い方を学びま
し

た。手元のタブレット端末
で

見本を見ながら進められる
た

め、正しい使い方を細かい
と

ころまで確認できます。

また、タブレット端末と連
携

できる電子黒板を導入しま
す。

導入により、児童と画面を
共

有し、理解をより深めるこ
と

ができます。

開成南小学校２年生

より良い授業に！

ICTのプロを導入します

授業でタブレット端末などの
ICT機

器を効果的に活用するため
にアド

バイスをしてくれるICTカリキ
ュラム

コーディネーターやICT支援
員を導

入します。先生とともにより
良い授

業づくりをしていきます。

1

32

こちらが実際に子どもが使
用しているタブレット端末

です（chromebook）▼

開成小学校

廣澤亮先生
ひろさわりょう
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カイセイチカミチワークスペースはこちら！

つだ まさのり

足柄上商工会
経営発達支援室  企画課長

津田 昌賦さん(右)

先生の
声

今までの授業では時間
に限りがあるため、数人
の児童の意見しか聞くこ
とができませんでした
が、一人ひとりの意見が
データとして残るため、
皆で共有したり、比較し
たりとより深い学びの一
助になっています。

保護者
の声

子どもが楽しみながら
勉強をしている姿をよ
く見ます。
すぐ調べられるのはい
いことですが、「調べた
ら終わり」ではなく、そ
の情報をどのように生
かすかを学ぶことに期
待しています。

文命中
学校３年

生

子ども
たちの

声

タブレット端末で、みん
なの意見が共有できる
ので、より深い議論が
できています！
また、プリントが減るこ
とで、紙やインクカート
リッジのごみが減るの
で環境にもいい影響が
あると思います。

タブレット端末と
電子黒板を利用した

平野詩織さん
千葉歩実さん

露木航平さん
つゆきこうへい

ち ば あゆ み

ひら の し おり

1_電子黒板を使った授業
　2_自分のペース

で動画を進められる　3_タブ
レット端末をなぞっ

て線を引いてみる


